

La CPI vous invite à participer à une enquête très significative pour les industriels

La CPI demeure très active et de nombreux dossiers importants sont en développement. Dans un tout premier temps, la Corporation des parcs industriels de Québec, et ses partenaires du projet Mouvement Entreprises Vertes Québec (MEVQ), vous invite grandement à répondre au Baromètre de la transition des entreprises – parcs industriels de Québec.

Cette enquête menée auprès des 2300 entreprises présentes dans les zones, espaces et parcs industriels de l'agglomération de Québec revêt une importance capitale. Elle a comme objectif de faire un état des lieux de la transition et de l'action climatique dans ces entreprises.

Le président-directeur général et président du conseil d'administration de la CPI, M. Pierre Dolbec, souhaite et désire que les entreprises offrent une bonne collaboration à cette enquête, qui s'insère bien dans l'éventuel projet de la Vallée industrielle verte de la CPI.

Au niveau de la Grande corvée des besoins, la CPI s'apprête à remettre le travail colossal réalisé par sa petite équipe à la Ville de Québec pour effectuer sa reddition de compte. De plus, le projet de plateforme numérique continue de progresser, en collaboration avec notamment M. Vincent Dumont de la Ville de Québec.

Ceci dit, la saison des activités de la CPI est bien amorcée avec deux Rendez-vous déjà réalisés au sein d'entreprises et la 20^e édition de la Classique de golf inter-parcs industriels qui a connu, encore une fois cette année, un très grand succès. Les prochains Rendez-vous auront lieu cet automne, et le président vous incite à y participer en grand nombre.

D'autre part, M. Dolbec tient à remercier toute l'équipe dédiée et dévouée qui effectue un travail colossal. Il désire également souhaiter un très bel été à tous. Profitez-en, peut-être encore plus que par les années précédentes. ■



M. Pierre Dolbec, président-directeur général et président du conseil d'administration de la CPI.

Mouvement Entreprises Vertes Québec

Baromètre de la transition des entreprises - parcs industriels de Québec



Projet Mouvement Entreprises Vertes Québec (MEVQ)

Appel aux dirigeants d'entreprises : répondez en grand nombre au Baromètre de la transition des entreprises – parcs industriels de Québec

Collaboration spéciale

La Corporation des parcs industriels de Québec et les partenaires du projet MEVQ vous invitent vivement à répondre au Baromètre de la transition des entreprises – parcs industriels de Québec, une enquête auprès des 2300 entreprises présentes dans les parcs industriels de l'agglomération de Québec. Elle vise à faire un état des lieux de la transition et de l'action climatique dans ces entreprises. Répondez-y en grand nombre!

Cette enquête est la première étape cruciale du Mouvement Entreprises Vertes Québec, un projet qui vise à susciter la participation des entreprises présentes dans les parcs industriels de Québec à un mouvement de mobilisation axé sur la transition énergétique et le passage à l'économie verte.

Pour cette importante étude, Québec Net Positif a mandaté la firme Léger pour l'administration de l'enquête, qui est dirigée par l'Institut EDS de l'Université Laval en

collaboration avec la Corporation des parcs industriels de Québec et Hydro-Québec.

Répondez dès maintenant à l'enquête via l'adresse suivante : bit.ly/parcsindustriels ou à l'aide du code QR ci-contre :



Votre participation à cette étude consiste à remplir le présent questionnaire, d'une durée moyenne de 19 minutes, portant sur la transition et l'action climatique au sein de votre entreprise. Sachez que les informations que vous fournirez demeureront confidentielles, seuls les résultats globaux seront rendus publics.

Votre participation est cruciale! Les résultats de ce baromètre permettront de vous offrir un accompagnement et des activités pertinentes dans le cadre du projet MEVQ,

pour vous aider à saisir les occasions d'affaires et à réaliser les bénéfices de la transition énergétique et le passage à l'économie verte.

Le projet MEVQ est coordonné par l'Institut en environnement, développement et société (Institut EDS) de l'Université Laval en partenariat avec la Corporation des parcs industriels de Québec (CPIQ), le Conseil régional de l'environnement – région de la Capitale-Nationale (CRE-CN) et Québec International (QI). Le projet, d'une durée initiale de deux ans, prévoit la mise en place d'un accompagnement scientifique, opérationnel et d'affaires qui permettra aux entreprises d'innover et d'intégrer la transition dans leurs pratiques et activités.

Le projet MEVQ est rendu possible grâce au précieux soutien de la Ville de Québec, du ministère de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie (MEIE), d'Hydro-Québec et de précieux donateurs. ■



SOCIÉTÉ IMMOBILIÈRE
BRUNO ROUSSIN

NOUVEAU PROJET
St-Augustin 2024

- Multi-locatif industriel neuf
- Espaces de 20 000 p² à 65 000 p²
- Hauteur libre 32 pieds
- 32 espaces extérieurs de stationnement pour véhicules lourds

CONTACTEZ-NOUS

Virginie Roussin
v.roussin@sibr.ca
418-930-3842

Marie-Sophie Roussin
ms.roussin@sibr.ca
418-930-8000

418-651-2511

WWW.SIBR.CA

